
Ленин жил, Ленин жив, Ленин будет жить!

Предали блокадников 
и защитников Ленинграда 
ради приспешника Гитлера
Петербург торжественно сдали гитлеровцу, ко-

торый не смог взять Ленинград: маршал Карл Ман-
нергейм увековечен в центре города, который не 
сдался нацистам и их финским союзникам. 

 Мемориальная доска в честь финского марша-
ла Карла Маннергейма торжественно открыта на 
одном из домов на Захарьевской улице в центре 
Санкт-Петербурга. На церемонии открытия доски 
присутствовали 
министр культуры 
Владимир Ме-
динский и глава 
администрации 
президента Сер-
гей Иванов. Надо 
полагать, что 
данное открытие 
памятной доски 
Маннергейму в 
Ленинграде было 
приурочено к 75-
летию начала Ве-
ликой Отечественной войны.

Памятник - Центр Ельцина у нас уже есть. Памят-
ник Солженицыну воткнули. За Катынь перед Геб-
бельсом покаялись. Музей Пермь-36, памяти оби-
женных бандеровцев и власовцев, за бюджетные 
деньги содержим, памятные доски гитлеровскому 
прислужнику Краснову ставим. Теперь дождались 
памятной доски союзнику нацистов и убийце наших 
советских людей - Маннергейму. Вот думаем, ког-
да же, наконец, «наша» власть и «Единая Россия» 
порадуют главной вишенкой на торт - памятником 
Гитлеру? 

«На русском рубеже».

4 августа 2016 года в селе Новые Чукалы 
Шемуршинского района при стечении боль-
шого количества людей состоялось открытие 
памятника В.И. Ленину, основателю Советско-
го государства и Чувашской Республики. 

Задолго до назначенного времени жители 
села и окружающих деревень стали подтяги-
ваться к месту мероприятия. Залитая красным 
кумачом площадь перед постаментом, каза-
лось, незримо поднимала дух у всех участни-
ков торжества, придавала силу и правоту про-
должателям дела Владимира Ильича.

Ровно в 10 часов первый секретарь Шемур-
шинского райкома КПРФ Г.А. Телегина, по ини-
циативе которой удалось вернуть народу В.И. 
Ленина, под дружные аплодисменты объявила 
об открытии торжественного митинга. Слово для 
доклада было предоставлено члену бюро рай-
кома партии В.Н. Фомину. В своём выступлении 
Василий Николаевич затронул тему величия го-
сударства, именем которого было СССР. Особо 
подчеркнул роль Владимира Ильича в создании 
страны Советов.

Затем слово взял 90-летний участник Великой 
Отечественной войны С.Ф. Лукиянов. Проникно-
венные фразы, сказанные фронтовиком, доходи-
ли до каждого из присутствовавших, вынуждали, 
как писал В.В. Маяковский, «чистить себя под Ле-
ниным».

Список выступавших продолжили директор 
Большебуяновского народного музея Г.Н. Ла-
рышников, потомственный педагог Ф.Ф. Иванов, 
глава администрации Чукальского сельского по-
селения Г.П. Чугунов. Они называли имена тех, 
кто трудился на восстановлении памятника. Осо-

бо отмечали вклад сельчан П.В. Востокова и В.Н. 
Молостова. Впрочем, к событию далеко не район-
ного масштаба причастны многие: местные ком-
мунисты, администрация сельского поселения 
и жители села. Немалые средства, которые тре-
бовались для восстановления памятника, были 
изысканы совместными усилиями Чувашского 
рескома КПРФ и администрации поселения. 

В ходе торжеств Ичанкину Александру Михай-
ловичу было вручено удостоверение о регистра-

ции в качестве кандидата в 
депутаты Государственного 
Совета Чувашской Республи-
ки от КПРФ. Член Чувашско-
го рескома КПРФ Н.В. Сели-
ванов прикрепил к лацкану 
костюма Г.А. Телегиной юби-
лейную медаль ЦК КПРФ «70 
лет Великой Победы».

Возложенные к подножию 
памятника корзины живых 
цветов стали символом того, 
что дух народа не сломлен 
и дело Ленина будет жить в 
веках.

Торжественный митинг за-
вершился коллективным фо-
тографированием на память.

Н. Селиванов,
первый секретарь Баты-
ревского райкома КПРФ.

Событие, стоящее сотен других

В селе Новые Чукалы Шемуршинского района 
открылся памятник В.И. Ленину

Комсомольцы из Чувашии по-
бывали в Пензенской области на 
слете комсомольцев Приволж-
ского федерального округа.

Они посетили музей-
заповедник «Тарханы». В мо-
лодежном марше «Антикапита-
лизм» принял  участие первый 
секретарь Пензенского обкома 
КПРФ Георгий Камнев. Первый 

и второй секретари ЦК ЛКСМ 
Владимир Исаков и Наталья 
Дорохова активно общались с 
нами, отвечали на вопросы. За 
круглым столом первый секре-
тарь Пензенского горкома КПРФ 
Дмитрий Филяев прочитал лек-
цию об основах марксистско-
ленинской теории и ответил на 
вопросы слушателей.

В рамках слета прошли пре-
зентации региональных  отде-
лений Ленинского  Комсомола. 
Представители регионов рас-
сказывали о  своей  работе, о 
том какие идеи и проекты им 
уже удалось реализовать и что 
им еще хотелось бы сделать.  

И. Кордонец, 
А. Григорьев.

СЛет КомСомоЛьСКоГо АКтИВА
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Нищета народа – позор для страны!

18 сентября выборы в Государ-
ственную Думу РФ. Снова мы услы-
шим множество сладких обещаний от 
правящей партии «единая Россия», 
которые будут преподноситься под 
соусом не пустого предвыборного 
промывания мозгов электорату, а как 
серьезная предвыборная платфор-
ма, ибо еР - это партия «реальных 
дел». Попробуем проанализировать 
эти обещания.

В 2003 году, участвуя в выборах, ЕР 
делала акцент на удвоение ВВП. При 
невероятно растущих ценах на нефть 
реально ВВП конечно увеличивался. 
Олигархи на порядок увеличили свой 
капитал, кидая крохи с барского стола 
народу, что преподносилось как эффек-
тивная социальная политика. Однако в 
то время произошла пресловутая моне-
тизация льгот, т.е. и с этих крох власть 
урвала некоторую часть. Да и ВВП удво-
ить не удалось, что объяснили прекрас-
ным и очень удобным словом «кризис». 
А потом благополучно забыли.

В 2007 году в качестве предвыбор-
ной программы был использован  "план 
Путина", который нигде не публиковал-
ся, а значит и не был официальным 
документом.  Про-
ще говоря, никакой 
программы не было, 
выборы, с этой точки 
зрения, проводились 
«на шару», исполь-
зуя возросший к тому 
времени  рейтинг Пу-
тина. В 2011 году ЕР 
предвыборной про-
граммой  «назначи-
ла» доклады Путина 
и Медведева на съез-
де партии, которые 
состоят из благост-
ных рассуждений и 
неприкрытой буржу-
азной демагогии.

Красной нитью во 
всех обещаниях ЕР 
проходит увеличение 
благосостояния рос-
сийских граждан. Давайте попробуем 
разобраться. Действия власти по обе-
спечению граждан жильем обернулись 
пресловутой ипотекой на совершено 
кабальных условиях, и то не для всех. 
Для большой категории россиян ипоте-
ка вообще недоступна по экономиче-
ским условиям. А ведь обещано было, 
что жилье будет доступно человеку со 
средней зарплатой. В результате про-
изошла полная профанация вроде бы 
благой идеи: нуждающихся в жилье 
людей просто загнали в долговую яму. 
Если при старте ипотечного кредитова-
ния ставка была 6%, то на сегодняшний 
день это уже 15%, почувствуйте, как го-
ворится, разницу.

ЕР были клятвенно обещаны "по-
нятные и справедливые" цены на ком-
мунальные услуги. Последствия этих 
обещаний мы ощутили на собственной 
шкуре. Даже накануне выборов власть 
повысила тарифы ЖКХ. В качестве 
«бонуса» обещают и впредь повышать 
тарифы, но не резко, полагая, что бла-
годарное население с воодушевлением 
должно воспринимать такую «заботу», 
а, воодушевясь, вприпрыжку помчится 
на участки для голосования.

Теперь о том, что сулила ЕР про-
мышленности, как краеугольному кам-

ню экономики. 16 лет говорится о сы-
рьевой зависимости, а воз и ныне там. 
Что, кстати, признал В.В. Путин в 2014 
году. Сверхдоходы от продажи нефти 
действительно частично изымались 
государством, хотя, по сути, и в недо-
статочных объемах (капитализм, пони-
маешь). И даже это принесло огромные 
деньги в казну страны. Но вместо того, 
чтобы направить их на строительство 
новых производств и модернизацию 
имеющихся, их направили, по сути, в 
чужую экономику, покупая долговые 
обязательства западных стран, чем, 
думаю, неплохо укрепили их экономику 
на сумму более 20 трлн. рублей.

Становление цивилизованной и со-
временной политической системы в 
стране также всегда было приоритетом  
ЕР. Но понимание политической систе-
мы страны у ЕР сводится, по-моему, 
к следующему. Возможно максималь-
ное исключение из общественного и 
государственного управления страной 
основной массы ее граждан, интересы 
которых ЕР, несмотря на ее риторику по 
телевидению и в печатных изданиях, не 
представляет. По сути ЕР представля-
ет интересы госчиновников и крупного 

бизнеса, довольно 
небольшой прослой-
ки нашего населе-
ния. Именно по этой 
причине правящая 
партия цепляется за 
власть, не брезгуя, 
судя из опыта пред-
ыдущих выборных 
кампаний, самыми 
грязными методами, 
тут и административ-
ный ресурс, подкуп, 
шантаж, мошенни-
чество на выборных 
участках и т.д. Сохра-
нение существующей 
на сегодня ситуации 
в стране - вот основ-
ная задача партии 
власти и она, несмо-
тря на увещевания 

Центральной избирательной комиссии, 
пойдет на всё ради сохранения своей 
монополии на власть.

Нетрудно заключить, что чтобы ни 
обещала ЕР, особенно в предвыборную 
кампанию, всё обернется профанацией 
или откровенной ложью. Звонкие и пра-
вильные фразы - всегда отличительная 
черта буржуазной партии в любой стра-
не. А данные обещания никто исполнять 
не собирается, всегда найдутся «объ-
ективные причины» для оправдания 
их неисполнения. А обнародовать свои 
истинные интересы, конечно, никто из 
правящей верхушки не будет. Их за-
вернут в красочную и красивую обертку 
демагогии и попытаются «продать» на-
роду, как фальсифицированный товар 
в магазине. Считаю, что действитель-
но реальная предвыборная программа 
должна иметь научную основу, являясь 
планом развития страны, в интересах 
большинства населения. Помимо это-
го должен быть механизм контроля со 
стороны народа за исполнением этого 
плана. А это возможно только при пере-
ходе страны к социализму, что являет-
ся основным приоритетом  КПРФ.

С. Глухов,
Шумерлинский горком КПРФ.

мнение

Цена предвыборных обещаний  
«Единой России»20 июля 2016 года в По-

рецком районе частично об-
рушился мост через Суру. о 
необходимости его ремонта 
коммунисты били во все коло-
кола уже давно. Власти респу-
блики запланировали ремонт 
моста на 2017 год и успокои-
лись. 

Буквально за пять дней до об-
рушения в Порецкое приезжал 
Глава Чувашии Михаил Игна-
тьев. На совещании с его участи-
ем речь шла об основных показа-
телях социально-экономического 
развития района по итогам пер-
вого полугодия. Все радовались 
положительной динамике пока-
зателей. В ходе встречи также 
обсуждены вопросы пополнения 
бюджета района, подготовки 
школ к новому учебному году, 
строительства и ремонта дорог. 
А в итоге произошло обрушение 
моста! Ремонт дороги провели 
только по улице Ульянова. Клас-
сы в школе ремонтируют сами 
родители. В целях экономии 

перестали включать электроос-
вещение улиц в темное время 
суток. На некоторых улицах рай-
центра отсутствуют контейнеры 
для мусора, улицы зарастают 
травой! Средств как всегда нет 
на нужды людей, зато была, ви-
димо, очень большая необходи-
мость приобретать новый авто-
мобиль для администрации…

Еще хотелось бы отметить 
одну наболевшую проблему. Есть 
у нас в Порецком дом на улице 
Ленина, который находится в 
аварийном состоянии. Жильцы 
дома в недоумении, что делать? 
Власти предлагают им пересе-
литься временно в здание шко-
лы- интерната, а что дальше, не 
ясно! Никто не хочет заниматься 
проблемами простых людей.

Состояние моста через Суру 
в Порецком нагляднее всего по-
казывает состояние нашей Ре-
спублики. 

Позорище! 
Ю. Гришина, 

Порецкий район.

ГЛАВА РеСПубЛИКИ уехАЛ – 
моСт РухНуЛ!

В молочной кухне – плесень
«Народными ревизорами» Новочебоксарска членами КПРФ 

Дрябловым Владимиром Алексеевичем и Дарчиевым Давидом 
Альбертовичем была проведена проверка соблюдения СанПин 
норм в молочной кухне на Зелёном бульваре. Поводом для про-
верки стали обращения жителей города с жалобами на то, что 
детское молоко продают прокисшее. 

В ходе проверки было выявлено, что, действительно, молоко «Био-
лак» в последние дни доставлялось на кухню прокисшим. По данному 
случаю акты не составлялись. Беспокоит то, что в молочной кухне 
используется устаревшее оборудование, которое необходимо прове-
рить на соответствие техническим требованиям. В помещении сыро. 
Временами протекает крыша, о чем свидетельствуют разводы на по-
толке и стенах, плесень. 

По мнению 
« н а р о д н ы х 
ревизоров», 
непринятие 
с к о р е й ш и х 
мер, направ-
ленных на 
ус т р а н е н и е 
выявленных 
недостатков, 
может приве-
сти к вспыш-
ке кишечной 
и н ф е к ц и и . 
Все вопросы 
– к  местным 
властям.

Как известно, 18 сентября нас 
ждёт единый день голосования.  
И опять «Единая Россия» пойдёт 
на различные уловки, чтобы за-
ставить людей голосовать «пра-
вильно».

Я вспоминаю прошлые выбо-
ры в Госдуму России. Тогда остро 
стоял вопрос об оползне берега 
реки Суры. Жителей села Порец-
кое пригласили в РДК и провели 
по этому поводу разъяснитель-
ную беседу. Мол, работы по укре-
плению берега проведут сразу 
после выборов. Но при условии, 
что поречане отдадут свои голоса 
кандидатам от «Единой России». 
Документация уже готова.

Народ поверил обещаниям 

властей. А толку-то. Берег Суры 
как сползал вниз, так и сползает 
вместе с огородами. Никаких бе-
регоукрепительных работ не про-
ведено.

Похоже, что таким же образом 
будет решаться вопрос со строи-
тельством дороги по улице Ком-
сомольской. Прошло два года, а 
твёрдого покрытия нет. Жители 
по-прежнему задыхаются пы-
лью. Только вот поддаваться на 
предвыборные обещания партии 
власти они больше не хотят. Про-
голосуют за тех, у кого слова не 
расходятся с делом.

Н. Иванов,
с. Порецкое.

Обещанного три года ждут?
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Путь России – вперед, к социализму!

– Григорий Владиславович, да-
вайте для начала напомним, что 
дает программа “Народный реви-
зор” простым жителям Чувашии?

– Она решает проблемы тех жи-
телей республики, от которых отвер-
нулись чиновники и нерадивые ком-
мунальщики. “Народный ревизор” 
заставляет чиновников работать 
силой депутатского запроса. Чита-
тели прямо сейчас могут рассказать 
нам о своих проблемах, не выходя 
из дома, на сайте http://revizor21.ru. 
Мы сами преобразуем обращение 
в депутатский запрос, отправим его 
ответственным лицам и возьмем на 
депутатский контроль решение этой 
проблемы! В этом суть программы.

– В программе «Народный ре-
визор» Вы используете ресурс де-
путатов от КПРФ, а что это дает? 

– Действительно, используем. 
Вот для чего нам нужны депутатские 
мандаты. И здесь два момента. 

Первый. Депутатский мандат ну-
жен, как инструмент, чтобы ни один 
чиновник не смог отвернуться от ре-
шения проблем простых людей. Это 
первое и ключевое предназначение 

депутата – решать проблемы своих 
избирателей.

Второй. Для исправления систем-
ных ошибок – принятия народных за-
конов. Через программу “Народный 
ревизор” приходят обращения, для 
решения которых необходимо при-
нимать новые законопроекты. Мною 
уже подготовлены 7 законопроектов, 
защищающих права молодежи, пен-
сионеров, работников бюджетной 
сферы и социально незащищенных 
слоев населения. 

Именно эти 7 законопроектов мы 
предложим партии КПРФ вынести на 
рассмотрение парламента.

– В  последнее время Вы актив-
но сотрудничаете с КПРФ. А ведь 
раньше состояли в партии «еди-
ная Россия».

– Да, действительно я вступил в 
«Единую Россию», будучи уже депу-
татом Чебоксарского городского со-
брания. Думал, что вступаю в город-
скую единую команду, чтобы больше 
сделать хорошего, выполнить боль-
ше наказов своих избирателей. 

Был избран руководителем се-
кретариата Собрания депутатов, 

вошел в состав Президиума. Полу-
чил доступ к закрытой информации, 
увидел изнутри работу городского 
хозяйства. Появилось подозрение, 
что многое городскими властями де-
лается не для горожан, а во имя ко-
рыстных интересов некоторых лиц. 
И я ушел из такой партии. 

Позже у меня родилась идея соз-
дать программу, защищающую пра-
ва простого человека. Так появился 
“Народный ревизор”, который под-
держала КПРФ. Надо сказать, что 
в Чувашии программа реализуется 
успешно. С учётом этого от руко-
водства КПРФ мне поступило пред-
ложение распространить её на всю 
страну.

– Вы 10 лет проработали депу-
татом Чебоксарского городского 
собрания. Срок немалый. А что 
бы Вы назвали самым большим 
своим достижением?

– Достижений много. Скажем, 
мне удалось внести определённый 
вклад в борьбу с коррупцией. В 2012 
году на заседании комиссии по мест-
ному самоуправлению мы вместе с 
коллегами сформировали рабочую 
группу по противодействию корруп-
ции и контролю за деятельностью 
органов местного самоуправления. 
Меня назначили её руководителем. 

В результате работы нашей груп-
пы против заместителя главы адми-
нистрации города по строительству и 
против начальника отдела транспор-
та горадминистрации были возбуж-
дены уголовные дела. И глава ад-
министрации все земельные участки 
коммерческого использования стал 
выставлять на аукцион, что увеличи-
ло ежегодный городской бюджет на 
сотни миллионов рублей.

– хорошо, а как Вы проком-
ментируете публикации в “жел-

той прессе”, причисляющей Вас к  
сектантам-сайентологам?

– На людей, которые пишут по-
добные глупости, я не обижаюсь. 
Они отрабатывают политический 
заказ. Жалко их. И по существу – я 
православный христианин. В сектах 
никаких не состою. Действительно, 
увлекаюсь различными технология-
ми, которые помогают в профессио-
нальной деятельности. Посещаю 
различные семинары и мероприя-
тия. Также проходил обучение по 
программе «Открытый мир» Библио-
теки конгресса США, в которой уча-
ствовали большинство депутатов 
Государственной Думы РФ, Госсове-
та Чувашии и Чебоксарского горсо-
брания. 

– И напоследок, какое нужно 
иметь образование, чтобы знать, 
как использовать законы в инте-
ресах простого гражданина?

– Тут дело вовсе не в образова-
нии. Достаточно любого высшего 
и большого желания. Что касается 
меня, то я закончил Чувашский госу-
ниверситет, получил квалификацию 
юриста, государственно-правовая 
специализация. Можно сказать, пять 
лет учился умению писать законы. 
Затем были 14 лет законотворчества 
в органах власти. Сначала помощ-
ником депутата Госсовета Чувашии, 
потом – депутатом Чебоксарского 
городского Собрания депутатов. За 
это время сделал аудит 513 законо-
проектов. Вот такой у меня опыт.

– Спасибо за интересную и от-
кровенную беседу!

– На здоровье. Правда – самая 
большая хитрость. Говорите людям 
правду всегда, и Вам не придется 
никогда им лгать.

татьяна Долганова.

Гостиная «ЧП»

Григорий Данилов: «Надо всегда говорить людям правду»
Постоянные читатели «Чебоксар-

ской правды» наверняка обратили вни-
мание на то, что практически в каждом 
номере публикуются материалы о про-
грамме «Народный ревизор» Чувашского 
рескома КПРФ. Сегодня мы предлагаем 
поближе познакомиться с руководите-
лем программы. Итак, у нас в гостях 
Григорий Данилов –  председатель прав-
ления Чувашской региональной обще-
ственной организации «Комитет на-
родного контроля», эксперт Комитета 
Государственной Думы ФС РФ по инфор-
мационной политике, информационным 
технологиям и связи.

Команда «народных ревизоров» 
благоустраивает дворы 

города Чебоксары!
Активисты программы «Народный Ревизор», 

действующей при Чувашском рескоме КПРФ, 
устали бороться с недобросовестными управ-
ляющими компаниями и решили собственно-
ручно решить проблему местных жителей.

«Народные ревизоры» обрадовали жильцов 
дома 23 по проспекту Максима Горького в Чебок-
сарах. В воскресенье дружная команда отпра-
вилась во двор этого дома и заполнила пустые 
клумбы свежей землей.

Бойцы программы «Народный Ревизор» так-
же устранили проблему с разломанной железной 
скамейкой, которая в течение нескольких лет ме-
шала жильцам подъезда №6. Жители дома неод-
нократно обращались в управляющую компанию 
с просьбой убрать бесхозную скамейку, но их не 
слышали. После обращения сотрудников про-
граммы «Народный Ревизор» в УК «Прогресс» 
скамейку мгновенно удалили.

Активисты программы обещали на этом не 
останавливаться и будут продолжать благоу-
стройство других дворов.

Если ваша управляющая компания также не-
добросовестно относится к своим обязанностям, 
то сообщите об этом по телефону 21-40-97.

«Народный ревизор» помог 
девушке, купившей 

некачественное платье 
В программу «Народный Ревизор» обрати-

лась чебоксарка Смирнова елена Витальевна. 
обновляя свой гардероб, она увидела в мага-
зине платье своей мечты. Девушка так обрадо-
валась, что при оплате покупки не стала брать 
чек. «Платье отлично сидит, цвет подходит и 
размер в самый раз!» - думала она.

Когда Елена дома показывала платье своим 

родным, неожиданно разошелся боковой шов. 
Девушка побежала в магазин. Продавец отказа-
лась производить обмен из-за отсутствия чека. 
Расстроенная девушка отправилась искать ате-
лье по ремонту одежды. На улице Елена встре-
тила коллегу и та посоветовала ей обратиться в 
программу «Народный Ревизор». 

Юристы «Народного Ревизора» разъяснили, 
что действия продавца неправомерны. Покупа-
тель приобрел товар ненадлежащего качества и 
имеет право на его обмен. В законе «О защите 
прав потребителей», в пункте 5 статьи 18, указа-
но, что «отсутствие кассового чека не является 
основанием для неудовлетворения требований 
потребителя». Елена очень обрадовалась и вер-
нулась в магазин, где заявила о своих законных 
правах. Платье ей поменяли и в знак извинения 
подарили эффектный аксессуар.

Уважаемые читатели! Вы также можете обра-
титься за помощью в «Народный ревизор».

татьяна Долганова.

Из практики «Народного ревизора» Чувашского рескома КПРФ
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Нет – повышению пенсионного возраста!

Поздравляем!
Шемуршинский райком КПРФ поздравляет 

участника Великой Отечественной войны Лукья-
нова Степана Фёдоровича с 90-летием и желает 

ему крепкого здоровья, счастья и благополучия!
*   *   *

Чебоксарский горком КПРФ поздравляет орде-
ноносца мочалову Ванду Константиновну с 85-
летием и желает ей счастья, успехов, крепкого здоро-
вья и благополучия.

Пока горит творог
один житель Санкт-Петербурга купил себе 

развесного творога и решил проверить его на-
туральность. Нагрел продукт на газовой горел-
ке. Творог вспыхнул, как факел, и расплавился. 
Об этом он сообщил нам в редакцию. Мы не по-
верили и решили повторить эксперимент. Под-
тверждаем — всё правда. В спальных районах 
города продаётся на развес «творог» под на-
званием «Фермерский», которым впору заправ-
лять керосиновые лампы. Эксперты не нашли 
в нём молочных жиров. Данный продукт на 
100% состоит из заменителей молочного жира 
– пальмового масла. То есть не является даже 
«творожным продуктом». При этом у пальмово-
го масла 2 тысячи фракций, в диапазоне от бо-
жественного нектара до страшного яда. Нектар, 
конечно же, стоит в 100 раз дороже. Поэтому 
о пользе пальмового масла нам рассказывают 
на примере какой-нибудь дорогой фракции, но 
используют масло, приготовленное из стволов 
и веток. А их ещё обрабатывают дустом от вре-
дителей, да и для получения масла используют 
химию. И всё это везут в город под видом фер-
мерских продуктов.

Как защитить себя от этих суррогатов? Мы 
советуем ориентироваться на цену — для тво-
рога это не менее 240 рублей за килограмм. И 
покупать молочные продукты только в завод-
ской упаковке. Для других продуктов питания 
тоже есть справедливая рыночная цена. Фер-
мерский продукт по определению должен сто-
ить в 2–3 раза дороже, чем заводской, потому 
что издержки у частника гораздо выше, чем у 
большого завода. Настоящий фермерский тво-
рог должен стоить 500 – 600 рублей за кило-
грамм. А если потребитель хочет за сто рублей 
покупать творог, он должен понимать риски.

fontanka.ru

Невидимая рука рынка                      
в действии

Россельхознадзор рассказал о содержа-
нии в молоке добавок из мыла и гипса.

В молоко в России, кроме воды, подмеши-
вают крахмал, мел, мыло, соду, известь, бор-

ную или салициловую кислоты и даже гипс. Об 
этом на днях сообщил Россельхознадзор.

«Всё это делается для фальсификации или 
для предохранения от быстрого скисания», – 
указывается в его сообщении. В ведомстве 
подчёркивают, что нужный эффект за счёт та-
ких добавок не достигается (молоко всё равно 
киснет), а фальсификат приводит к пищевым 
отравлениям.

В службе подчеркнули, что чаще всего 
вместо цельного натурального молока произ-
водители предлагают восстановленное с до-
бавлением растительных жиров, а затем его 
используют для изготовления кисломолочной 
продукции. Подмена часто встречается в слу-
чае с козьим молоком, которое реализуется по 
более высокой цене.

Также происходит подмена натурального 
(цельного) продукта нормализованным. По-
скольку в натуральном молоке содержание 
жира может достигать 4,5 и даже шести про-
центов, то подмена его 2,5-процентным даёт 
солидный доход фальсификатору, указывают 
ветеринары.

Сметана часто фальсифицируется кефи-
ром, обезжиренным творогом, в её состав 
вводят растительное масло, соевый белок, 
низкокачественные компоненты, крахмал, ста-
билизаторы, вкусовые добавки. Растительный 
жир добавляют также в творог, сливочное мас-
ло и сыр.

В целом, наиболее часто для фальсифика-
ции продуктов из коровьего молока используют 
добавки дешёвых масел: пальмового, паль-
моядрового, кокосового и соевого. Эти расти-
тельные жиры используют по отдельности и в 
различных сочетаниях. Широкое применение 
нашли и так называемые заменители молочно-
го жира, представляющие смесь растительных 
жиров, подвергнутых модификации.

Целью фальсификации является получе-
ние незаконной прибыли за счёт снижения се-
бестоимости продукции, отмечается в сообще-
нии Россельхознадзора.

В феврале глава Россельхознадзора Сер-
гей Данкверт сообщил, что доля фальсифика-
та в некоторых видах молочной продукции в 
России достигала 50 процентов. Наибольшее 
число нарушений выявлено в продукции с вы-
соким содержанием жира — сыре и сметане.

aloban75.livejournal.com

Чувашский реском КПРФ, региональная организация 
Союза советских офицеров глубоко скорбят в связи с 
кончиной ветерана партии

Партасова Германа Андриановича
и выражают искренние соболезнования родным и близ-
ким покойного.

Вурнарский райком КПРФ с глубоким прискорбием 
извещает о кончине ветерана партии, войны и труда 

Павлова Льва Антоновича
и выражает искренние соболезнования родным и близ-
ким покойного.

Чебоксарский горком КПРФ и ПО-6 глубоко скорбят в 
связи с кончиной члена партии с 1959 года 

Горячевой Софии Ивановны
и соболезнуют семье и близким покойной.

Чувашский реском КПРФ выражает глубокое соболез-
нование первому секретарю Комсомольского райкома 
партии Баринову Петру Андреевичу, его родным и близ-
ким в связи с кончиной после тяжёлой болезни брата 

Анатолия.

Как известно всем, «кровавый 
упырь» Сталин в своём желании 
извести под корень свой народ 
установил в своё время самый 
низкий в мире возраст выхода 
на пенсию: для мужчин в 60 лет, 
а для женщин в 55 лет. Это нор-
ма продержалась до сих пор. Но 
теперь впереди нас после выбо-
ров ждёт увеличение пенсионно-
го возраста – 63 года, один для 
всех, для мужчин и женщин.

Рассмотрим арифметику этого 
дела: где прибудет, а где убудет, и 
кто выиграет от этого нововведе-
ния. Для этого обратимся к данным 
Росстата, численности населения 
в том или ином возрасте (см. диа-
грамму).

На столбиках слева показана 
общая численность россиян пен-
сионного возраста в 2014 году, а 
заштрихованные столбики справа 
показывают существующую числен-
ность россиян при введении нового 

срока выхода на пенсию в 63 года. 
То есть мужчин и женщин в возрас-
те 63 года и старше на 11 миллио-
нов человек меньше, чем мужчин и 
женщин старше 60 и 55 лет соответ-
ственно. Ровно на одну треть. Это 
означает, что 11 с лишним млн. рос-
сиян просто не доживут до пенсии 

при новом пенсионном возрасте. А 
это не что иное, как скрытый гено-
цид людей пенсионного возраста.

Эта жутковатая, людоедская 
арифметика и является целью ны-
нешнего режима, т.к. она означа-
ет однозначное уменьшение на 11 
млн. получателей пенсий и увели-
чение числа людей, с которых мож-
но будет брать эти самые пенси-
онные отчисления. То есть выгода 
двойная!

А какова будет чисто финансо-
вая прибыль режима от нового пен-
сионного возраста? Давайте под-
считаем его, исходя из нынешней 
средней пенсии размером в 12 ты-
сяч рублей. При старых пенсионных 
сроках правительство должно было 
платить ежемесячно 406 млрд. ру-
блей, а при новом будет платить 
270 млрд. То есть экономия выхо-
дит огромная – по 136 млрд. рублей 
ежемесячно. Только это экономия 
на своём собственном народе, на 

стариках-пенсионерах, из которых 
более 11 млн. человек просто не до-
живут до получения пенсии.

Мы уж молчим про то, что ника-
кого гуманного смысла увеличение 
пенсионного возраста при нынеш-
нем кризисе и всё возрастающей 
безработице не несёт. Ведь выбра-
сывать на улицу в первую очередь 
будут людей предпенсионного воз-
раста, «плохо и неэффективно» ра-
ботающих и часто болеющих в силу 
своего возраста. Сейчас даже в 50 
лет тяжело найти работу. Но когда 
российский режим думал о гуманиз-
ме по отношению к своему народу? 
Никогда! Слово «гуманизм» вспо-
минают только тогда, когда нужно 
в очередной раз попинать «прокля-
тый советский режим», прикрывая 
этими словесами и риторикой оче-
редную подлость для народа типа 
этого повышения пенсионного воз-
раста.
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Новый пенсионный возраст – это геноцид пожилых россиян

Сегодня исполнилось 90 лет се-
кретарю ПО-27 Чебоксарской город-
ской организации КПРФ Л.З. Петрову. 
Леонид Захарович участник Великой 
Отечественной войны, имеет боевые 
награды. Возглавляя первичную пар-
тийную организацию, полковник в от-
ставке Л.З. Петров активно участвует 
в общегородских мероприятиях – ми-
тингах, демонстрациях и шествиях. 
Коллеги по партии сердечно поздра-
вили Леонида Захаровича с юбилеем.


